



## Stabwechsel beim AGVS

**Biel** Bei der Sektion Biel-Seeland des Autogewerbeverbandes Schweiz ist an der Mitgliederversammlung ein Generationenwechsel vollzogen worden. An der Spitze des Verbandes steht neu das bisherige Vorstandsmitglied Jürg Peter (Jura Garage Peter, Büren). Neue Vorstandsmitglieder sind Stefan Gertsch (Autohaus Gertsch, Ins), Michel Clénin (Präsident Berufsbildungskommission Biel-Seeland) und Andrew Fuchs (Vizepräsident Berufsbildungskommission). Weiterhin im Vorstand vertreten sind René Leiser (Garage Leiser AG, Lyss) und Lorenz Weibel (Autoweibel AG, Aarberg).

Verabschiedet wurde der abtretende Präsident Eric Besch (2005 bis 2018). In seiner Präsidentschaft stechen insbesondere zwei Ereignisse hervor: Im April 2011 wurde das Jubiläum «50 Jahre AGVS Biel-Seeland» gefeiert. Und 2013 konnte das neue Bildungszentrum Autogewerbe Kanton Bern in der Mobility bezogen werden. Geehrt wurden auch die austretenden Vorstandsmitglieder: Adrien Clénin war seit 1987 als Lehrlings-Instruktor beim AGVS tätig. Adrian Aebi (Auto Aebi AG, Lyss) gehörte dem Vorstand seit 2015 an. *mt*